

**M.A. KIAVELO****1-2 ORGANIZACIÓN M.A.K.**

mak@elnorte.com



1.- EN la presentación del Eje Número 3 de su Plan de Gobierno, al que denominó "Monterrey del Futuro", Mariana Rodríguez, candidata de MC a la Alcaldía regia, se sacó ayer dos ases de su fosfomanga...

**2.- EL primero fue la propuesta de hacer la Línea 7 del Metro, a través de un sistema DRT (o séase, tren eléctrico), que iría desde la Avenida Lincoln hasta la Avenida Juárez en el mero Centro de Monterrey...**

1.- DESDE que en el 2018 el panista Felipe de Jesús Cantú, en ese entonces candidato a Alcalde de Monterrey, propuso construir un sistema de líneas del Metro, ningún aspirante a Palacio de Cristal se había medido al tema...

**2.- LA razón es muy sencilla: el asunto de movilidad es de competencia del Gobierno estatal y, además, cuesta mucha lana que no tiene, hoy por hoy, el municipio de Monterrey...**

1.- EN este caso, la propuesta seguramente salió de la oficina de "El Tío", Hernán Villarreal, que funge como asesor de campaña en movilidad de Marianis...

**2.- EL otro as bajo la manga de Mariana fue el lanzamiento de ootro misil contra la Administración de Adrián de la Garza, su rival por la Alcaldía, a quien no mencionó por nombre...**

1.- ESTA vez el cuestionamiento fue por el proyecto de energía solar concesionado a la empresa Next Energy por un valor, según la suspirante naranja, de 7 mil millones de pesos, que cada mes le cuesta a los regios 18 millones de pesos y que a la fecha no ha generado un solo kilowatt de electricidad...

**2.- MIENTRAS tanto, el priista Batman sigue sin treparse al ring, guardando sus batiataques en la Baticueva, quizá esperando el momento más adelante en la campaña. ¡Recórcholis!...**

1.- AYER que salió a relucir la maniobra que pretendía aventarse Morena en la Cámara de Diputados al presentar en el Pleno para su aprobación un dictamen diferente al aprobado en Comisiones sobre el agandalle del fondo pensiones, anotad entre los que elevaron la voz a varios Diputados federales por Nuevo León...

**2.- DE arranque, la priista Marcela Guerra, presidenta del Congreso, estuvo harto cuestionadora ante la morenista Angélica Ivonne Cisneros, presidenta de la Comisión de Seguridad Social, que llevaba la voz cantante en la iniciativa...**

1.- TAMBIÉN los panistas Pedro Salgado, Annia Gómez, Yolanda Villarreal y Giovanna Leal tronaron contra la triquiñuela que quiso amarrar Morena...

**2.- LA cosa es que si ayer estuvieron vivos, más deberán estar el lunes, que es para cuando se reprogramó la discusión de la reforma a pensiones. ¡Aguas!...**

1.- Y SI en San Lázaro hubo combatividad contra la reforma morenista de pensiones, no menos combativos estuvieron cuando en el Senado se discutieron las modificaciones a la Ley de Amparo...

**2.- EN el grupo de Oposición que tronó contra el proyecto morenista destacó Luis David Ortiz, Senador por Nuevo León, que tanto en su intervención como en su voto rechazó la propuesta...**

1.- DE acuerdo con la Secretaría de Obras y Servicios del Gobierno de la CDMX, la maquinaria que ayer se cayó en la construcción del Tren Interurbano, en realidad "se deslizó hacia el piso"...

**2.- ES decir, se desplomó, pero lo hizo con la gracia de una bailarina de ballet...**

1.- EL uso de eufemismos en la 4T ha sido fundamental en la comunicación gubernamental...

**2.- DE esa forma, por ejemplo, se dice "aportaciones al movimiento", en lugar de decir "sobres amarillos con dinero ilegal"...**

1.- SE dice "rifa" para no decir "ya no sabemos cómo deshacernos de este avión"...

**2.- DE igual forma, el espionaje a activistas, perio-**



distas y ciudadanos se llama "recopilación de datos de inteligencia"...

1.- NO se dice "tapados", se dice "corcholatas"...

2.- **NO se dice "dedazo", se dice "encuesta" o "la voz del pueblo"...**

1.- Y, OF cors, la crisis del agua contaminada con hidrocarburos en CDMX fue una simple "problemática del agua"...

2.- **EUFEMISMO: el arte de no decir mentiras... pero tampoco decir la verdad...**



1.- SI en el ex DeEfe están creativos con sus eufemismos, a nivel local la especialidad son las indirectas...

2.- **COMO perla de muestra, Mariana Rodríguez acusó ayer irregularidades en los años de Adrián de la Garza como Alcalde de Monterrey, refiriéndose a esa gestión como "la Administración antes de Colosio"...**

1.- PERO del lado priista no se quedaron atrás y, por la tarde, el hijo de Adrián denunció que "unas personitas de color naranja" pintaron sobre bardas que tenían publicidad de su padre...

2.- **¡CUÁNTA sutileza!...**